

A realizarse en el Liceo San José

La "Expo Magallanes 2025" ya tiene fecha

● El evento, que agrupa a expositores regionales, se realizará desde el 27 de enero al 2 de febrero. Las inscripciones de participación aún siguen abiertas.

Valentina Pérez

periodistas@elpinguino.com

En el matinal de "Nuestra Mañana" del Pingüino Multimedia, se conversó con el presidente de Agia Magallanes, César Alderete, y el vicepresidente, Juan Ramón Cárdenas, sobre la nueva edición de la exposición que reúne a diferentes emprendedores de la región.

Esta "Expo Magallanes", a realizarse desde el 27 de enero al 2 de febrero, busca que la comunidad entregue su apoyo y asistencia como todos los años. Con más de 200 expositores y con 18 auspiciadores confirmados a la fecha, el evento se realizará en el Liceo San José, ubicado en Monseñor José Fagnano 550.

"Lo que haremos ahora es darle un énfasis al sector

empresarial, agricultores, sector de comida, pesca (con la venta de productos del mar), y eso significa que el espacio que se nos presentó se aprovechará de buena forma", señaló Alderete.

En esta instancia, esta expo se dividirá en varios salones que ayudarán a poder dividir lo que se presentará:

-Sector artesanal y manualidades

-Sector empresarial

-Patio de comidas

-Emprendedores

Para ser parte de esta expo (que la convocatoria de inscripción sigue abierta), se debe acercar a las dependencias de Agia Magallanes en Sarmiento 677 y comunicarse con el encargado Danilo Ojeda. También puede comunicarse con el número de contacto 222239 o dirigirse al

Instagram @agiamaagallanes en donde se encontrará el formulario de inscripción. Las puertas están abiertas para todos los empresarios que quieran ser parte de esta iniciativa.

Alderete destacó el trabajo detrás de la organización de este evento, ya que comentó que la producción y la logística entregada por las partes que hacen posible esta feria responden al incansable trabajo de equipo que realizan durante meses.

Por otro lado, destacaron que los auspiciadores que se unieron a la fecha son muy valiosos para la realización de esta exposición. Asimismo, agregaron que en estas dos semanas que faltan para el inicio, se pueden esperar más sorpresas para este tradicional evento magallánico.



FACHINO

Las puertas están abiertas para todos los empresarios que quieran ser parte de esta iniciativa.